

第3学年

学年だより



かがやき

2022. 9. 22

第23号

石川県立金沢錦丘中学校3年

* 最善の準備を尽くして中間テストに臨みましょう *

9月27日(火)・28日(水)は2学期中間テストです。今週より朝学習の時間も始まり、全学級で集中して学習に臨む様子が見られています。また、休み時間にわからない問題を教え合う姿が増えてきています。もちろんテスト当日は個人で立ち向かうことになりませんが、テスト当日まではチーム3年生として互いに学び合い、教え合うことが肝要なのではないでしょうか。テスト勉強は団体戦。互いをリスペクトし高め合う集団へと、中間テストを通してさらに成長していってけると期待します。



* GMCに元気に爽やかに参加できました！ 自分のマナーを見直すきっかけに *



9月21日(水)・22日(木)の朝、秋のグッドマナーキャンペーンを行いました。先生方や保護者のボランティアの皆様と共に、3年生の有志の皆さんも主体的に参加してくれました。古山琉衣さん、新出亜美瑠さん、中森美咲さん、仁村心優さんのみならず、多くの飛び入り参加の姿も見られ、最上級生としてのプライドをもった実践が頼もしかったです。今後も事故の被害者にも加害者にもならないよう細心の注意を払いながら、登下校してください。その上で、正しい身なりで爽やかな挨拶を自ら実践できる錦中生として後輩の手本にもますますなっていきたいと思います。

* 大健闘、伏屋杏彩さん！ 世界の实力者の中で自分らしい泳ぎを実践 *

9月16日(金)～18日(日)にセーシェル共和国にて行われた「2022年世界ジュニア選手権OWS【14～15歳】女子5km」に伏屋杏彩さんが出場し、第14位という好成績を残しました。日本代表として臨む重圧や慣れない環境での準備の難しさなど様々な壁を乗り越えて、見事完泳。自分の泳ぎに徹することができたと聞き、心からうれしく思います。伏屋さんの大きな挑戦に、「私も一歩踏み出してみよう」、「苦しいことがあっても粘り強く物事に取り組んでみよう」と勇気をもらった人も多いのではないのでしょうか。本当にお疲れさまでした。そして、ありがとうございました。なお、伏屋さんの貴重な経験を「夢を語る会」で披露してもらう予定です。どんな話が聞けるか、今から楽しみです。



* 3年生が2学期に入ってから大活躍！ 実りある経験を積み重ねています *

水泳 国民体育大会「いちご一会とちぎ国体」競泳少年男子B・400mメドレーリレー 第8位

小河原蒼大

バレーボール部 JOC都道府県対抗バレーボール大会石川県代表 選出

新出亜美瑠



12月に大阪で行われる全国大会に向けて練習に励んでいます。ぜひチーム石川の目標を達成できるよう、チームの一員として活躍することを期待し、皆で応援しましょう。

